

# *Le président du Venezuela réaffirme son engagement d'impulser la production d'aliments*

---



Caracas, 17 octobre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réaffirmé l'engagement de poursuivre son travail en faveur du renforcement du secteur agro-alimentaire à l'occasion de la célébration de la Journée Mondiale de l'Alimentation.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a rappelé que le Venezuela résiste à un blocus qui porte atteinte directement au développement de ce secteur.

Le chef d'état vénézuélien a également réaffirmé l'engagement d'impulser le secteur agro-alimentaire, malgré le siège économique et financier de l'impérialisme, afin de garantir la souveraineté alimentaire du peuple.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/174178-le-president-du-venezuela-reaffirme-son-engagement-dimpulser-la-production-daliments>



**Radio Habana Cuba**